

Parlamentarios británicos piden que se suspenda el bloqueo estadounidense durante la pandemia de coronavirus

15 abril 2020

Cincuenta y un miembros británicos del parlamento británico han escrito a Dominic Raab, secretario de Estado para Asuntos Exteriores y de la Mancomunidad, primer Secretario y primer ministro en funciones para pedir que se suspenda temporalmente [el bloqueo estadounidense contra Cuba](#) durante la pandemia de COVID-19.

El diputado Grahame Morris, presidente del Grupo Parlamentario de todos los partidos sobre Cuba, **coordinó la carta que solicita al gobierno británico hacer una declaración pública y plantear el problema directamente con sus homólogos en el gobierno de los Estados Unidos.**

La carta de los parlamentarios británicos cita ejemplos de todo el mundo donde los gobiernos y las organizaciones internacionales han exigido que se permita la entrada de [ayuda humanitaria a Cuba](#) para ayudar al país a combatir la COVID-19.

Cita a Michelle Bachelet, Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Arancha González, ministra de Asuntos Exteriores española, y Josep Borrell, el alto representante de la UE para asuntos exteriores, quienes han pedido públicamente que se suspendan las sanciones a Cuba y a otros países sancionados para permitir la entrega de suministros esenciales y de medicamentos y detener la propagación del virus.

Los parlamentarios también reconocen que a pesar de las dificultades que enfrenta Cuba en su país, la isla [ha enviado a más de 700 profesionales médicos](#) a diecisiete países, incluidos Italia, Andorra, Santa Lucía y Jamaica, y permitió que el crucero británico MS Braemar atracara para que los pasajeros, incluidos cinco enfermos con coronavirus, pudieran regresar a casa.

Además, **la carta hace referencia a las peticiones públicas en todo el mundo que han obtenido miles de firmas**, incluida la carta abierta lanzada por la Campaña de Solidaridad con Cuba en Gran Bretaña, que cuenta con casi 15 mil simpatizantes de más de 130 países.

El diputado Grahame Morris dijo: "El gobierno cubano ofreció altruistamente refugio seguro a los pasajeros del crucero británico MS Braemar, permitiéndoles atracar en La Habana cuando muchos otros países se negaron. El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores del Reino Unido, Dominic Raab, agradeció públicamente a Cuba por esta ayuda en una declaración al parlamento. Cuba también ha ofrecido su medicamento antiviral Interferón alfa-2b disponible a naciones de todo el mundo para ayudar en el tratamiento de pacientes infectados con COVID-19. Es hora de que la comunidad internacional corresponda y levante el bloqueo impuesto por Estados Unidos y ponga fin al embargo, como mínimo, de forma temporal."

"Los políticos, las organizaciones internacionales, los gobiernos y gente en todo el mundo piden a Estados Unidos que levante el bloqueo a Cuba en durante este crisis mundial. La demanda central es humanitaria: ahora es tiempo de cooperación transfronteriza, no de agresión y bloqueo," dijo Rob Miller, director de la Campaña de Solidaridad con Cuba en Gran Bretaña.

Fuente: Cubadebate (Tomado de [Cuba Solidarity Campaign](#))